

L'époque thinite ou archaïque

■ Dès la I^{re} dynastie apparaît la « titulature » royale traditionnelle, donnée au pharaon lors des cérémonies de couronnement.

À partir de l'Ancien Empire, cette titulature est constituée de cinq titres — dont trois, au moins, sont fixées dès l'époque thinite :

■ le premier est le « nom d'Horus », par lequel le roi était identifié au dieu-faucon, modèle mythique de tout souverain égyptien, fils et successeur du dieu-soleil Rê, censé avoir régné sur terre aux origines de l'histoire ;

■ le second est le titre de « (celui des) deux Maîtresses », ou Nebty, par lequel le roi était placé sous la protection des déesses censées



Horus



Nebty

